

N° 5
Janvier
2016

la Vie à Saint Pierre

Une vision différente de l'information à Saint-Pierre du Perray



Il faudra se battre !

L'année 2015 se termine comme elle avait commencé, par des événements tragiques qui ont meurtri des centaines de familles et tenté de remettre en cause notre Pacte Republicain.

Souhaitons que 2016 voit cette spirale de violence et de haine prendre fin et soit porteuse d'espoir et d'apaisement pour tous.

Pour notre commune, c'est une nouvelle aventure qui commence avec son intégration dans la Communauté d'Agglomération de **Grand Paris Sud Seine-Es-sonne-Sénart**.

Il faut en voir le coté positif, se dire que c'est une occasion de faire plus et mieux pour notre commune et ses habitants.

Mais pour cela, bien sur, il faudra se battre ! Et l'image de division donnée par l'équipe majoritaire, avec la tentative de tripatouillage de l'élection de nos délégués à cette nouvelle Agglo, n'est pas un bon signe pour faire entendre notre voix parmi nos nouveaux partenaires.

En 2016, nous continuerons à vous informer des dérives de cette municipalité en déliquescence et surtout, plus que jamais, nous continuerons de défendre les intérêts de tous les Saint-Perrayens.

Belle et heureuse année à toutes et à tous.

Pierre de RUS
Conseiller Municipal



Coup d'accélérateur sur le bétonnage.

Lors du Conseil Municipal de décembre, Mme Aliquot a encore fait un beau cadeau aux promoteurs. Alors qu'elle s'est fait élire en faisant campagne contre la densité des constructions, elle a supprimé d'un trait de plume l'obligation pour les promoteurs de réaliser **10 % minimum d'espaces verts** dans chaque opération. Cadeau royal, ils disposent maintenant de **10% de logements supplémentaires** sur chaque parcelle.

La même qui s'est érigée en rempart des constructions imposées par l'Etat, demande à l'EPA Sénart d'ouvrir à l'urbanisation une nouvelle zone, plus grande encore que la ZAC des Clés de Saint Pierre, pour

construire près de **1300 logements supplémentaires**, moitié immeubles, moitié pavillonnaire.

Quand on sait qu'il reste encore plus de 800 logements à vendre dans la ZAC des Clés de Saint Pierre, cela fait au total plus de 2100 logements lancés soit **5 à 6000 habitants supplémentaires**.

De plus, cette nouvelle ZAC de Villeray sera gérée par une nouvelle procédure accélérée (PIL) qui permet de **diminuer considérablement le temps d'instruction des permis de construire** et

de tous les documents administratifs.

Mme Aliquot trouve sans doute que **ça ne construisait pas assez vite** à Saint Pierre...



Le Conseil Municipal se délite !

par Yves BERGER

Hélas ! à quel constat affligeant sommes nous confrontés ?

A quel spectacle désolant sommes nous invités ?

A celui d'un Conseil Municipal élu dans l'aspiration à un changement qui a permis à Mme Aliquot de surfer sur la vague qui a provoqué un bouleversement des équipes en place, lors des élections municipales du mois de mars 2014.

La volonté de nos concitoyens, exprimée dans les urnes avait conduit la liste « les Républicains » menée par Mme Aliquot à l'emporter et à se trouver ainsi dotée de 23 conseillers municipaux, censés être aptes à administrer notre ville avec efficacité et compétence.

5 sièges restant à la liste conduite par Pierre De Rus et 1 siège à la liste Front de Gauche de madame Winghardt.

Qu'en est-il aujourd'hui ?

Il y a désormais : **six groupes déclarés !**

- 4 élus d'opposition guidés par M. Pierre De Rus

- 1 élu Front de gauche avec Mme Marie-France Winghardt

- 1 élu dissident qui ne se situe par encore clairement, M. Dominique Vérots.

Et puis, émanant tous de l'équipe majoritaire :



Pour plus d'info, consultez notre page Facebook

«La Vie à Saint Pierre» : <https://www.facebook.com/RVSP>



- 4 élus autour de M. Vincent Lorrière adjoint au Maire démissionnaire
 - 1 élue, Mme Murielle Keller qui a clairement exprimé se désolidariser du groupe majoritaire
 - Enfin un sixième groupe constitué des « 18 survivants » des élus choisis par Mme Aliquot.
 Mais en tout cas pas 18 fidèles, puisque désormais 50 % d'entre eux n'hésitent pas à rejeter les projets de délibération proposées au vote du Conseil Municipal (geste grave) et cela à visage découvert. N'oublions pas parmi les 9 ou 10 derniers « grognards » sans état d'âme fidèles à Mme Aliquot, **une élue « fantôme »** qui aurait quitté la commune depuis plus d'un an et qui, peut-être grâce au pouvoir magique de la photocopieuse, continue imperturbablement à signer des pouvoirs destinés à voter dans le sens voulu par Mme Aliquot.
 Où en sommes-nous de nos groupes ? Pas loin des 8 !
 A cela il faut rajouter le **départ de deux Directeurs Généraux des Services** et du **chef des services financiers** en 18 mois et une ambiance délétère au sein du personnel communal.
 Qui peut prétendre conduire notre ville pendant encore 4 ans dans de telles conditions d'exercice du pouvoir ?
 N'appartient-il pas à un leader en tout premier lieu de savoir fédérer autour de lui, ses collaborateurs, ses élus, le personnel municipal et ses concitoyens ?
 Nous en sommes loin et il a tout à craindre pour notre ville en cette période de bouleversements.

Cantines scolaires, la photo qui dérange !

Scène surréaliste dans nos cantines, les enfants sont installés dans le couloir qui mène aux toilettes pour déjeuner. Nous attendons les explications de Mr Aliquot, adjoint au scolaire qui va sans doute fuir ses responsabilités en incriminant le personnel. C'est, hélas, maintenant devenu une habitude chez le couple régnant...



Nous Soutenir

L'information a un prix, aidez-nous à la faire vivre, tous ensemble, redonnons de la Vie à Saint Pierre !

(A renvoyer à :RVSP, 93, rue de la Tourlourette 91280 St-Pierre-du-Perray)

Nom :

Prénom :

Adresse :

Tél. :

Courriel :

Je souhaite m'investir dans l'Association

Je souhaite faire un don de €

(Ces dons ne sont pas déductibles des impôts)

Chèques à l'ordre de RVSP.



Le Président rate sa sortie ...

M. Georges PUGIN, éphémère président du SAN, ne laissera pas un souvenir impérissable de son passage à la tête de notre défunte intercommunalité.

Alors qu'il s'est contenté d'inaugurer nos réalisations ou de terminer les projets que nous avons lancés, son bilan est édifiant : il s'est servi lui-même en priorité.

Une luxueuse voiture de fonction qu'il a bien été obligé de restituer au bout de quelques mois, et un an de golf gratuit... payés par nos impôts !

Hélas, pour finir, il a été purement et simplement remercié par Mme. Aliquot qui ne lui a laissé aucune chance d'être désigné pour siéger dans la nouvelle intercommunalité.

Fallait-il qu'il soit bien naïf pour imaginer qu'après s'être servi de lui pour se faire élire elle ne le jetterait pas dès qu'elle n'en aurait plus besoin...



Le point sur la sécurité à St-PIERRE

par Jean-Pierre AVELLAN

Notre commune n'a jamais été un territoire d'insécurité mais sa proximité de la Francilienne et son aspect résidentiel ne l'ont pas moins épargnée que d'autres, d'une délinquance portée sur les dégradations diverses et les cambriolages.

En 2014, la candidate Aliquot qui en avait dressé une vision apocalyptique, avait promis qu'une fois élue, les ST PERRAYENS dormiraient enfin en paix grâce à une police municipale de nuit opérationnelle dès le premier été et à une extension forte du nombre de caméras de télésurveillance.

A bientôt 1/3 de son mandat où en sommes-nous ?

Eh bien comme pour le reste de son programme **rien n'a été réalisé** puisque la police municipale de nuit a été renvoyée aux calendes grecques et que les caméras annoncées ne sont toujours pas installées.

Pendant ce temps **les actes délictueux ont fortement augmenté** et sont devenus même spectaculaires, comme la découpe du toit des commerces de la galerie d'INTERMARCHE ou les incendies de véhicules à des endroits pourtant réputés calmes.

Les délinquants profitent ainsi de la gestion calamiteuse du personnel municipal qui a conduit à la fuite de nombre de policiers municipaux dont l'effectif est désormais réduit à **4 agents contre 7** auparavant.

Alors pour faire diversion, Mme Aliquot a certes imaginé la mise en place de « Voisins Vigilants » mais depuis la présentation de ce dispositif en comités de quartiers en septembre 2015, le silence de la mairie laisse penser que cet avatar n'a guère séduit la plupart des habitants.

